

Glenfiddich Grand Cru 23 Years Old

Speyside

Ce whisky de 23 ans a été vieilli dans un mélange de fûts de chêne américain et d'anciens fûts de sherry, suivi d'une période de finition de 6 mois en fûts de deuxième et de premier remplissage en fûts de chêne français. Une finale aussi courte est inhabituelle après une si longue maturation. Ce qui est encore plus insolite, c'est que ces fûts ont été utilisés pour fermenter du vin qui deviendra plus tard du champagne, d'où le nom "Grand Cru". Un dram fascinant, qui illustre comment le distillat de Glenfiddich s'adapte à une multitude de fûts.

This 23-year-old dram has been aged in a mixture of American oak and former sherry casks, followed by a finishing period of six months in casks in second- and first-fill French oak casks. Such a short finish is unusual after such a long maturation. What's even more unusual is that these casks have been used to ferment wine that will later become champagne, hence "Grand Cru". A fascinating dram, which illustrates how Glenfiddich's spirit adapts to a range of casks.

